

NUEVOS SOCIOS HONORARIOS EXTRANJEROS

Dr. Ulises Valdés.

Una vez más, la Academia Nacional de Medicina, haciendo honor a su nombre y a su tradición, ha llevado a la lista de sus socios extranjeros, a los doctores Charles H. Mayo, Fred. H. Albee, Chevalier Jackson y Walter J. Dandy.

Con motivo del último Congreso Panamericano celebrado en esta capital, el año próximo pasado, tuvimos la oportunidad de conocer personalmente, a estas figuras científicas que nos eran ya familiares a través de sus escritos y de sus obras y pudimos admirarlas bajo un nuevo punto de vista: su interés y su entusiasmo por el acercamiento entre los médicos de América. Este último aspecto, unido a los merecimientos de cada uno de ellos, hicieron que las proposiciones presentadas para su designación como socios honorarios, fueran aprobadas por unanimidad y con manifiestas señales de entusiasmo.

La historia científica de cada uno de ellos es bien conocida y sería largo y prolijo enumerar cada una de las etapas de su vida científica. Básteme decir, a manera de un sencillo aunque incompleto bosquejo, algunas cuantas palabras de nuestros nuevos consocios.

El Doctor Mayo tiene un nombre que a fuerza de trabajo y de estudio se ha hecho universalmente conocido en unión de su hermano y de la admirable Clínica que fundaron y regentean, uno de los centros más interesantes de la vecina República del Norte y por su organización especial, del mundo entero. Los méritos del Dr. Charles H. Mayo le han hecho ingresar a las principales sociedades científicas no solo de su país, sino también de Europa y su nombre figura en el Royal College of Surgeons de Inglaterra y de Irlanda y en las Reales Academias de Madrid y de Roma. Ha sido condecorado por el Gobierno Francés con la Legión de Honor y como oficial de Instrucción Pública, por su patria con la Medalla de Servicios Distinguidos en el Ejército Americano.

Para todos los médicos y especialmente para los que practican la cirugía de los huesos, el nombre de Albee es pronunciado con verdadero respeto. Su operación ingeniosa y audaz para el mal de Pott, su instrumentación especial para la cirugía de huesos que tan útiles servicios presta acortando el tiempo y facilitando la tarea, su conocida obra "Bone Surgery" y sus múltiples artículos sobre ortopedia y cirugía reconstructiva, hacen del Dr. Albee una figura de alto relieve. Sus servicios han sido reconocidos por muchas naciones que no solo le han admitido en sus sociedades médicas sino que lo han condecorado con las más preciadas órdenes.

El doctor Chevalier Jackson, es igualmente una personalidad de renombre mundial; es la figura más sobresaliente en el moderno campo de la endoscopia, a tal punto, que durante varios años ha ido a diversas poblaciones europeas y especialmente a París, para dar cursos sobre la materia que constituye su especialidad. Su obra sobre traqueobroncoscopia, esofagoscopia y gastroscopia es justamente apreciada y en el pasado Congreso Panamericano, todos celebramos su brillante trabajo sobre enfermedades del esófago.

Por último, el Doctor Dandy, distinguido especialista en neurocirugía, es también una destacada personalidad en ese ramo moderno e importantísimo de la cirugía. Bástenos decir, para poner punto final a esta nota ya demasiado extensa, que tiene escritos hasta la fecha y publicados en las principales revistas norteamericanas y europeas, 74 artículos sobre diversos asuntos de su especialidad.

Sean bienvenidos al seno de la Academia Nacional de Medicina, los doctores Mayo, Albee, Chevalier, Jackson y Dandy.